

クリスマス子ども大会 in KIYOTAKE 2016



毎年大好評の「クリスマス子ども大会」
今回も、たくさんの親子連れのお客様
で賑わいました♪今年は、風船で会場
を明るく装飾しました。
またお客様にワクワクしてもらえるよう
にスタッフも全員がサンタに扮してお
出迎えましたー!!

第1部 の様子

第1部のスタートは、宮崎南地区交通安全協会の交通指導員による、クリスマスおもしろ交通安全教室「お巡りさんと学ぼう 交通安全」でした。

まずは、横断歩道の正しい渡り方を犬のお巡りさんに教えてもらいました！
とらじろう君とくまこちゃんと一緒に会場のたくさんのお友達も勉強しました。横断歩道を渡るときには、信号が青になっていること、「右・左」をしっかり確認して渡りましょう !!



次に、○×形式のクイズで踏切の渡り方や交通マナーについて学びました。クイズでは会場のお友達も一生懸命に考えてください、「○・×」のどちらが正しいのかを答えてくれました！

犬のお巡りさんから、大切な交通マナーやルールを勉強したので、幼稚園や学校のお友達にもぜひ教えてあげてくださいね♪

続いて、宮崎ゴスペルクワイアさんによる「クリスマス・スペシャル・ライブ」でした！ 宮崎ゴスペルクワイアさんは、Whoopin(ウーピン)さんを中心に、宮崎最大のゴスペルクワイアとして県内外で活動されているグループです♪ 今回は、たくさんの子ども達に楽しくて元気いっぱいの音楽を届けてくれました！



元気いっぱいの素晴らしい歌声に、お父さん・お母さん達も子ども達と一緒に手拍子をしながら楽しんでいました！ また、子ども達の楽しそうな様子を暖かな目で見ている様子がとても印象的でした！

第2部 の様子

第2部は、演劇集団フリーダムさんによるファミリーミュージカル「サンタさんからの贈り物 赤い鼻のプップ」でした！



ある小さな町に住んでいるトムとアンナの兄妹は退屈しておりました。隣の物置小屋に誰か引っ越してきたら、毎日一緒に遊ぶのに…そんな想像をして暇を潰す毎日。ある日、物置小屋にトナカイが引っ越ししてきました。サンタクロースとはぐれた赤い鼻のトナカイブッブは天真爛漫、とっても力持ちでちょっぴり大きさ。トムとアンナのお母さんはブッブを受け入れられません。ところが、お母さんが病気で倒れてしまいます。お母さんを助ける為にブッブとトム、アンナは薬草を求めて冒険の旅に出かけます。旅の途中、山賊に狙われたり、薬草を守る妖精に出会ったり。ブッブ達は薬草を手に入れ、お母さんを助けることが出来るのでしょうか…。

仲良しのトナカイブッブとトムとアンナはいつも一緒に遊んでます！



人間のとっても悪い心のせいで、薬草が無くなってしまったのです。

それでも、お母さんを助けたいブッブ達3人。

最後はみんなで仲良く歌って踊りハッピーエンドとなりました♪

おまけ

終演後には、宮崎市清武文化会館から、来場してくれた子ども達にクリスマスプレゼントが!!

ミュージカルをしてくださった演劇集団フリーダムの皆さんも手伝ってくださいました。

たくさんのサンタクロースやトナカイさん達からプレゼントを直接受け取った子ども達もすてきな笑顔を見せてくださいました♪

たくさんのご来場、ありがとうございました！